

## Reino Unido: Elon Musk debería enfrentar sanciones penales por papel de X en disturbios

**Por: Redeco. 20/08/2024**

Elon Musk debería enfrentarse a «sanciones personales» e incluso a la amenaza de una «orden de arresto» si se descubre que está provocando desórdenes públicos en su plataforma de medios sociales, dijo el ex vicepresidente de Twitter para Europa, Oriente Medio y África, Bruce Daisley.

«No puede ser que al multimillonario propietario de X, y a otros ejecutivos tecnológicos, se les permita sembrar la discordia sin riesgos personales», dijo Daisley.

En su opinión, el primer ministro, Keir Starmer, debería «reforzar» las leyes de seguridad en la red y reflexionar sobre si el regulador de los medios de comunicación, Ofcom, «está capacitado para hacer frente a las acciones tan veloces de gente como Musk».

«En mi experiencia, la amenaza de una sanción personal es mucho más efectiva sobre los ejecutivos que el riesgo de multas corporativas», escribe Daisley, argumentando que tales sanciones podrían afectar a los estilos de vida de jet-set de los multimillonarios de la tecnología.

Como ex jefe de Twitter, tengo una forma de llamar la atención de Elon Musk. Si sigue provocando disturbios, debería ser arrestado.

El Gobierno británico pidió a las plataformas de las redes sociales que actúen con responsabilidad después de que se produjeran violentos disturbios en el Reino Unido tras el apuñalamiento mortal de tres niñas en una clase de baile de vacaciones en Southport, con temática de Taylor Swift, el mes pasado.

El primer ministro ha culpado a las empresas de redes sociales de permitir la difusión de falsas afirmaciones de que el atacante era un solicitante de asilo, y la policía está persiguiendo cada vez más a los sospechosos de utilizar mensajes en línea para incitar a la violencia.

En un post, Musk escribió: «la guerra civil es inevitable» en el Reino Unido, un lenguaje que la ministra de Justicia, Heidi Alexander, calificó de «inaceptable». Musk ha calificado a Starmer de «Keir de dos niveles» y de «hipócrita» por su enfoque de la actuación policial. Musk también compartió un post falso en el que sugería que Starmer planeaba establecer «campos de detención» en las Islas Malvinas, post que posteriormente borró.

«Las acciones de Musk deberían ser una llamada de atención para que el gobierno de Starmer legisle discretamente para recuperar el control de lo que colectivamente acordamos que es permisible en las redes sociales», argumenta.

«El enfoque adoptado por las empresas tecnológicas tiene menos que ver con principios profundamente arraigados y más con el dinero, como demuestra el creciente apoyo a Trump en la comunidad de capital riesgo de San Francisco.

«Hemos dudado en calificar a los multimillonarios tecnológicos de oligarcas porque gente como Bill Gates, Mark Zuckerberg y Jack Dorsey ejercían su poder político con delicadeza. Pedir a los oligarcas que rindan cuentas de lo que permiten sus plataformas es sencillo y totalmente posible.»

## **Un niño de 12 años se convierte en la persona más joven acusada por los disturbios de extrema derecha en el Reino Unido**

Un niño de 12 años se ha convertido en la persona más joven acusada por los disturbios de extrema derecha que estallaron en Inglaterra tras el apuñalamiento de Southport el 29 de julio.

El chico, cuyo nombre no se ha revelado debido a su edad, ha sido acusado de desórdenes violentos en la ciudad de Merseyside, Southport, el 30 de julio.

En un comunicado, la Policía de Merseyside informó de que el niño de 12 años es uno de los tres varones acusados por los disturbios que estallaron al día siguiente de la muerte de tres menores en el apuñalamiento masivo del 29 de julio.

Añadió que se le acusaba de desórdenes violentos y que debía comparecer ante el Tribunal de Menores de Merseyside el lunes.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Redeco

**Fecha de creación**

2024/08/20